



## 第24回心の鐘コンサート 盛況のうちに終了しました

11月22日(月)  
練馬文化センター

第24回心の鐘コンサートにお越しいただいた皆様、来場はかなわずとも応援いただいた皆様、本当にありがとうございました。このコロナ禍の折、442名様のご来場がありました。今年は昨年より更に皆で一緒に練習する機会がなく、全員揃って歌ったのは本番直前のリハーサル時だけで、本番で歌えるのか心配でした。しかし、皆様のあたたかい声援のおかげで、音楽クラブのメンバーも楽しく演奏することができました。メンバーからの「ありがとう」も伝わったと思います。



ゲストのノブタクさんの演奏も、デュオでは息ぴったり、ソロではそれぞれの持ち味を十分に発揮した素晴らしい演奏で、会場を魅了していました。第3部の「ふるさと」も当日初めて合わせたとは思えない一体感に、ノブタクと音楽クラブメンバーの「伝えたい」という強い気持ちを感じました。

来年は練馬文化センター改修工事のため、「なかのZERO大ホール」にての開催になります。来年のコロナの状況も不確定ですが、だからこそ、音楽クラブメンバーの歌声と想いを届けたいと思います。

今後も応援をよろしくお願い致します。(次号にアンケート結果を掲載します)

第25回 心の鐘コンサート  
2022年11月18日(金)  
なかのZERO大ホール

## 子育て学習講座を開催しました

10月25日、吉田由紀子講演会「練馬区教育委員会委託 子育て学習講座 障がい者が親なき後も幸せに生きるために～生活力・適応力をどう育てていくか～」を、練馬のココネリホールにて開催しました。当日は57名の方にご来場いただき、終了後のアンケートでは「知らないこと、意識出来ていなかったことが多く、とても参考になりました」「失敗をさせてはいけないと先回りしすぎていました」など、おひとりおひとりの気づきに満ちたご感想をいただきました。

講演の動画をどなたでも見られるように、あかねの会のホームページにアップします。また、当日の配布資料および会場で答えられなかったご質問への吉田の回答も掲載する予定です。ぜひご覧ください。



## 各部だより

## 発達支援室あかねっこ春日町教室が広くなりました

## 発達支援部

昨年度4月に児童発達支援専用の指導室として開室してから1年8ヶ月になりますが、12月より、隣のスペースに移転しました。新活動室には床暖房が設置され、広さは以前の約2倍になり、出入口は、放課後等デイサービスのお子さんと共用だったものが、専用になりました。また、教材庫も事務室も約2倍の広さになりました。利用される方々には気持ち良く、また、指導員の皆様には、使い勝手の良い教室として、再出発致します。よりよい支援につながるよう職員一同願っております。



指導ブースの中の様子